



CÉCILE BART **JE SUIS BLEUE**

22 mai – 30 août 2021

MUSÉE NATIONAL
MARC CHAGALL – NICE
www.musee-chagall.fr

Peintre de la lumière, de la couleur et du mouvement, Cécile Bart propose une série de pièces dont la plupart ont été créées spécialement pour l'occasion. Jouant avec les espaces du musée, elle y installe ses œuvres, à la fois rigoureuses et délicates, parfois pensées en contrepoint aux créations monumentales de Marc Chagall, en particulier aux vitraux de la salle de concert.

A painter of light, colour and movement, Cécile Bart presents a series of pieces, most of which were created especially for the occasion. Playing with the spaces of the museum, she installs her works, both rigorous and delicate, sometimes thought as a counterpoint to the monumental creations of Marc Chagall, in particular the stained glass windows of the concert hall. The title of her exhibition, Je suis bleue, is a feminised borrowing from an emblematic phrase of Marc Chagall's who identified with this colour.

Musée national Marc Chagall

avenue Docteur Ménard, 06000 Nice, France - T +33 (0)4 93 53 87 20
www.musee-chagall.fr

OUVERTURE

Tous les jours, de 10h à 18h, sauf les mardis, du 2 mai au 31 octobre.

OPENING HOURS

Everyday, from 10 am to 6 pm, except on Tuesdays, from 2 May to 31 October 2021.

TARIFS

Plein tarif : 10 € / tarif réduit : 8 €
Tarif groupes (à partir de 10 personnes) : 8,50 €, entrée incluant la collection permanente
Gratuité : pour les moins de 26 ans (ressortissants de l'UE ou en long séjour dans l'UE), le public handicapé (carte MDPH ou Cotorep), les enseignants (Pass éducation en cours), les bénéficiaires de certains minima sociaux et pour tous, le 1^{er} dimanche du mois.

RATES

Full price € 10 / reduced € 8
Groups (10 people or more): € 8,50 including the permanent collection
Free for visitors under 26 (for members of the European Union), disabled visitors (MDPH or Cotorep card), teachers (valid Education Pass), those on certain minimal allowances, and for all on 1st Sunday of the month.

ACCÈS

En avion : aéroport de Nice Côte d'Azur
En train : gare SNCF Nice Ville
En bus : n°5 arrêt Marc Chagall et bus
Nice le Grand Tour, arrêt Marc Chagall
Parking gratuit pour les autocars et voitures.

ACCESS

By plane: Nice Côte d'Azur airport
By train: Nice Ville SNCF train station
By bus: n°5 'Marc Chagall' stop and Nice Le Grand Tour bus, 'Marc Chagall' stop.
Free parking for coaches and cars.
Disabled access, disabled toilets.
For more information, please visit the website museum.

RÉSERVEZ DÈS À PRÉSENT

VOTRE VISITE !

Pour le confort et la sécurité de toutes et tous, des créneaux de visites ont été mis en place. La réservation se fait en ligne, sur le site internet du musée.

BOOK YOUR VISIT NOW!

For the comfort and safety of all, visit slots have been set up. Reservations can be made online, on the museum's website.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux et partagez votre expérience !

Follow us on social networks and share your experience !



@MuseesChagallLegerPicasso

#chagalllegerpicasso



@Musée national Marc Chagall



@MuseeChagall



MINISTÈRE
DE LA CULTURE

Culture
Égalité
Partenariat



Le CFN
ECLAT
Musée National
Marc Chagall

École
Espace
Partenariat

l'œil